

# *Le Conseil d'État nomme deux nouveaux ministres*

---



La Havane, 14 juillet, (RHC).- Le Conseil d'État de Cuba a désigné José Ramon Saborido, à la direction du ministère de l'Enseignement supérieur. José Ramon Saborido occupait jusqu'alors, le poste de premier vice-ministre.

Le porte-feuilles de l'Économie et de la Planification a été confié à Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres.

Une note officielle du Conseil d'État précise que la décision de remplacer Marino Murillo de son poste de ministre de l'Économie vise à faire que ce dernier concentre ses efforts sur les tâches liées à la mise à jour du modèle économique et social de notre pays, adoptées par le 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba, au mois d'avril.

La note souligne d'autre part la vaste expérience et la préparation de Ricardo Cabrisas pour l'exercice de hautes responsabilités au gouvernement.

Il s'est acquitté d'importantes missions, signale la note, dont «la direction réussie du processus de régularisation de la dette extérieure cubaine.»



**Radio Habana Cuba**